



## Asamblea de la Delegación Perú-Brasil

**ÑAÑA, Perú** - Durante los días 19 al 23 de enero de 2026 se llevó a cabo la Asamblea de la Delegación Perú Brasil de los Misioneros Montfortianos, un espacio significativo de encuentro, discernimiento y comunión fraterna, en el que los cohermanos reflexionaron sobre el camino recorrido, los desafíos actuales y las perspectivas futuras de la misión en América Latina.

La asamblea contó con la presencia y el acompañamiento del Superior General, el P. Yoseph Putra Dwi Darma WATUN, junto a algunos de sus consejeros: el P. Jesús CUCHO, el P. Balaswamy KATA y el P. Marcos PASINATO. Su participación fue un signo de cercanía y comunión con la Delegación, así como una oportunidad para compartir preocupaciones, desafíos y orientaciones en torno a la vida y misión de la congregación en la región. En sus intervenciones, se subrayó la importancia del discernimiento comunitario, la formación, la fidelidad al carisma montfortiano y la necesidad de fortalecer la colaboración entre las entidades de América Latina.

La asamblea se desarrolló en un clima de escucha, diálogo y oración, inspirado constantemente por la Palabra de Dios, recordando a los participantes que las decisiones verdaderamente

fecundas nacen de comunidades orantes, llamadas a vivir la unidad, la docilidad al Espíritu Santo y la búsqueda sincera de la voluntad de Dios, lejos de protagonismos personales.

Uno de los momentos centrales de la asamblea fue el proceso de discernimiento y el posterior nombramiento de la nueva administración de la Delegación Perú–Brasil. Tras un camino de consulta, votaciones y diálogo responsable, el 22 de enero de 2026 fue nombrado como nuevo Superior Delegado el P. Guilherme Brandão, para un mandato de tres años. Junto a él, fueron designados como consejeros los padres Giovanni Bigoni, Jesu Dos Rayappan, Luis Salvador Ávila y Henry Espinoza. El nuevo equipo expresó su disponibilidad para el servicio, reconociendo el desafío que implica la misión encomendada y destacando la importancia de caminar juntos.

A lo largo de la asamblea se abordaron diversos temas relevantes, entre ellos la formación inicial y permanente, el acompañamiento de los laicos, la animación vocacional, la misión pastoral, la vida comunitaria y la administración. Se destacó, de manera especial, el trabajo de las comisiones y el camino de preparación del VIII Encuentro Latinoamericano de Espiritualidad Montfortiana, como expresión del compromiso por fortalecer la vivencia de la consagración a Jesús por María en el contexto latinoamericano. La asamblea concluyó con la celebración de la Santa Eucaristía de toma de posesión de la nueva administración, en un clima de gratitud y esperanza. Este momento selló el camino recorrido y expresó el deseo de seguir construyendo una Delegación animada por la fraternidad, la corresponsabilidad y la misión compartida, confiando el futuro al cuidado materno de la Virgen María y a la acción del Espíritu Santo.

*Janier Omar GARCIA, SMM Scholastic*